

Humanistische Union

HU LV Vorstand wiedergewählt

In der außerordentlichen Mitgliederversammlung des Landesverbands Bayern am 12. November haben die Mitglieder Wolfgang Killinger und Wolfgang Stöger in ihren Ämtern bestätigt. Ulrich Fuchs und Thomas Lindlmeier erreichten nicht die erforderliche Stimmzahl.

Der Vorstand wird die bisher behandelten Themen fortsetzen, aber auch tagesaktuelle Angriffe auf die Bürgerrechte aufgreifen. Wer dabei mitmachen will, ist herzlich willkommen.

<https://suedbayern.humanistische-union.de/pressemeldungen/hu-lv-vorstand-wiedergewaehlt/>

Abgerufen am: 25.07.2024